

Mercredi 6 septembre 2023

Rouen : Inauguration du parc d'accrobranche AccroCamp

La Ville de Rouen et AccroCamp ont inauguré aujourd'hui le parc accrobranche situé en plein cœur de Rouen, sur l'Île Lacroix. Ce parc possède 7 parcours tout public à partir de 1 mètre (4 ans). Sensations fortes et défis garantis au travers de parcours variés : sauts de puce, étriers, ponts de cordes, murs d'escalade, tyroliennes, QuickJump. Les parcours sont totalement sécurisés avec un système de ligne de vie continue.



Pour Nicolas MAYER-ROSSIGNOL, Maire de Rouen et Président de la Métropole Rouen Normandie, Sarah VAUZELLE, Adjointe au Maire de Rouen, chargée du Sport et Joris Colire et Eric Teson, directeurs de l'AccroCamp Rouen : « On se bouge pour l'Île Lacroix ! L'arrivée du parc d'accrobranche urbain AccroCamp sur le site du parc Jacques Chastellain en mai dernier s'inscrit parfaitement dans la redynamisation de l'Île Lacroix. Ce nouvel espace tout en garantissant la cohabitation des usages du parc, qui reste totalement accessible et gratuit, va permettre de proposer au cœur de notre Ville un lieu de sport et de détente et d'animer encore davantage cette partie de l'Île Lacroix. »

Le concept d'AccroCamp répond aux enjeux de dynamisation des centres villes en offrant une activité ludique familiale de proximité des habitants. Les installations sont conçues pour



cohabiter totalement avec les activités déjà présentes sur place et offrir un nouveau terrain de jeu en hauteur. Il s'inscrit directement dans l'ensemble des projets Cœur de Métropole qui visent à redonner à l'Île Lacroix sa place centrale à Rouen : futur jardin Jeanne Barret, aménagements du tour de l'Île, Projet Océade, nouveaux usages pour les bâtiments VNF... autant de changements qui avec l'aide des habitants permettront de redynamiser ce joyau de Rouen.

A Rouen, comme sur tous les parcs, aucun des sites AccroCamp n'est clôturé, ni privatisé, ce qui est unique. AccroCamp n'utilise en fait que quelques mètres carrés au sol.

Les parcours sont entièrement sécurisés et chaque aventurier est équipé d'un baudrier, relié par une poulie à une ligne de vie continue. Des consignes de sécurité sont données avant chaque départ, via une vidéo. L'activité est encadrée par des opérateurs de parcours acrobatique en hauteur, certifiés par AccroCamp et ayant le CQP-OPAH

Ecole de la forêt

À Rouen, tout comme sur les autres parcs, AccroCamp a créé une École de la Forêt, afin d'offrir des activités pédagogiques supplémentaires aux groupes scolaires (plantation d'arbres, construction de nichoirs, d'hôtels à insectes, course d'orientation "l'arbre ce héros", jeu de tri-sélectif ...). AccroCamp reçoit plus de 30 000 scolaires par an sur ses parcs.

Lutte contre le réchauffement climatique

AccroCamp est également très attaché à la lutte contre le réchauffement climatique et offre une graine d'arbre à chacun de ses clients. Cela représente potentiellement 200 000 arbres plantés tous les ans. AccroCamp mène de nombreuses autres actions en faveur du développement durable.



ROUEN.FR

Cabinet du Maire
Contact presse
presse@rouen.fr
02 35 08 86 53